



# JONAN TIMES

発行■長崎県立  
大村城南高等学校  
〒856-0835  
長崎県大村市久原  
1丁目416番地

大村城南

検索

学校行事

## 進路指導部より

【進路実現100%に向けて；就職試験始まる！】

3年生は9月16日（水）から始まる就職試験、進学  
の各種試験に向けて、夏季休業中も登校し、夏季補習・  
学習会に取り組み、希望者は応募前職場見学会や各学  
校のオープンキャンパスに参加しています。

### 職場見学会



求人票閲覧



就職指導風景

### 面接練習



第1回就職試験校内選考会が8月9日に行われ、選考後お盆を挟んで、休む間もなく履歴書・誓約書の作  
成・面接練習に励んでいます。今年の求人数は7月現在で500社を超え、例年よりもかなり多い状況です。  
しかし希望する職種には応募者が殺到するので、これから厳しい戦いが待っています。進路指導部では就職・  
進学率100%を目標に生徒・職員一同これまで取り組んできました。就職内定・合格を勝ち取り、生徒一人  
ひとりの進路実現を目指していきます。

『平和』

校長

吉田 寿

8月9日の朝6時過ぎのことです。80分余り走ってもう少しで家に帰り着くという所で、4～5人の中高年ランナーと  
出会いました。すれちがいがさま、「広島から走ってきました。よかったら読んでください。」と言いながら小冊子を渡してく  
れます。「2015 広島—長崎リレーマラソン」のリーフレットでした。見ると、6日に広島原爆ドームで黙祷を捧げた後、9時  
にスタートし、9日の11時までに長崎の原爆投下中心地公園に着いて黙祷を捧げることになっています。423.4kmの  
マラソンに参加する方のお名前が112名記してありました。

その日、「平和集会」を実施しました。長崎県では、小・中・高・特別支援のほとんどの学校で、長崎原爆の日に、「平和学  
習」や「平和集会」を実施しています。これまでの勤務校でも、必ず行っていましたが、昨年度大村城南高校の「平和集会」  
を経験して、本当に感銘を受けました。内容が通り一遍でなく、担当の大崎先生や生徒諸君の平和を希求する熱い想いが伝  
わってきたからです。今年度は、まず職員9名による朗読劇「あの時代にあったこと」が演じられました。朗読が胸に迫っ  
て、思わず涙腺が緩んでしまうような熱演でした。その後、職員・生徒有志50名ほどによる合唱「今 この時代に」があり、  
平和を願う歌声が体育館に響き渡りました。生徒会平和宣言の後、教室に戻って平和に対する決意を花びら型のカードに書  
いて貼り付けた「平和の花」を作製、途中11時2分に黙祷を捧げました。

この夏は安全保障関連法案の可決をめぐって、若い世代の人たちが平和について真剣に取り組もうとする場面をたくさん  
目にしました。若い世代も、世代を超えて一人でも多くの方が、自分なりのやり方で平和を願う気持ちを表現し、「ノーモ  
アヒロシマ、ノーモアナガサキ」の想いを後世の人々にしっかりと伝えていくことが大切だと改めて感じた一日でした。

# 食料科学系列

～栽培から食に関する幅広い分野で活躍できる人材を育てます～

イチゴ収穫



イチゴジャム製造



イチゴジャム瓶ラベル貼り



- ・野菜・果樹・作物の栽培特性や、食品の加工原理・技術について学びます。城南ブランドの開発にも取り組んでいます。
- ・取得できる資格・・・日本農業技術検定・危険物取扱者試験・食生活アドバイザー検定3級

## 茶道部

英国ボーイスカウト20名を心をこめておもてなし！

平成27年7月28日、山口県で行われるボーイスカウト世界大会に参加するために来日していたイギリスのボーイスカウト20名をお招きし、私たち大村城南高校茶道部は、心を込めておもてなしをしました。

最初にお点前を見ていただき、その後、お一人お一人にお菓子とお茶を差し上げました。



ボーイスカウトの皆さんは、慣れない正座に悪戦苦闘をしながらも、抹茶とお菓子には「グー！」と喜んでくれました。最後に、イギリスからのおみやげをいただき、みんなで記念写真をパチリにハイチーズ！暑い夏の日、熱い交流ができ、国境を越えて人を繋ぐことができる茶道の素晴らしさを実感した1日でした。



## バドミントン部



3年生が引退して部員数が半分以下に減り、初心者の割合も高くなりましたが、これまで通り地道な練習を根気強く続けていきます。

まずは初戦突破という目標から始め、上達に合わせて目標のレベルを上げていきたいと思えます。

